

## 鬼北町功労賞表彰式

町の発展のために顕著な功労のあった人や団体を表彰する「鬼北町功労賞表彰式」が6月24日、7月5日に行われました。6月24日、日吉農林業者トレーニングセンターで開催された表彰式には、山崎保さんが、7月5日、広見体育センターで開催された表彰式には山下武さんが出席し、兵頭町長から表彰状と記念品が贈られました。

### 地方自治部門：山崎保さん



山崎保さん=父野川中=は、平成11年3月、日吉村議会議員に初当選。合併後は、鬼北町議会議員として、通算22年2ヵ月にわたり、積極的な議会運営と議員活動を行ってきました。その間、日吉村議会副議長や鬼北町議会議長なども歴任。町の行政発展のために尽力された功績が称えられ、このたびの受賞となりました。

山崎さんは「住民とともに歩んだ22年。支えてくださった皆さん一人一人に感謝を伝えたい」と話していました。

### 産業振興部門：山下武さん



山下武さん=奈良=は、昭和48年から宇和島山岳会に所属。鬼ヶ城山系などを中心に清掃美化活動や遊歩道整備を行ってきました。また、鬼北町トレッキング協会会長や環境省自然公園指導員として、登山者へのガイドなどを行い、長年にわたり自然環境の保全、普及啓発活動を行っています。これらの功績が称えられ、このたびの受賞となりました。

山下さんは「表彰していただき大変ありがたい。この受賞を励みとして、今後も活動を続けていきたい」と話していました。

## 人権擁護委員各種表彰

このたび、人権擁護委員の上甲利汎さん=東仲=に法務省人権擁護局長感謝状が、川平定計さん=父野川下=に全国人権擁護委員連合会長表彰状がそれぞれ贈られました。

上甲さんは平成23年から、川平さんは平成24年から人権擁護委員を委嘱され、長年にわたり活発な委員活動を行ってきました。また、上甲さんは宇和島人権擁護委員協議会の会長、川平さんは事務局長を務め、人権擁護と人権思想の普及高揚に尽力されています。



▲感謝状が贈られた  
上甲利汎さん



▲表彰状が贈られた  
川平定計さん